

## Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Nord vom 16.03.2022

---

### Öffentlicher Teil

#### TOP .      Einwohnerfragestunde

Frau Sch. bemängelt zum wiederholten Mal, dass in der 30 Zone an der Hagener Straße im Kreuzungsbereich der Denkmalstraße viel zu schnell gefahren werde. Insbesondere die Fahrer der Linienbusse würden sich an die vorgeschriebene Geschwindigkeit nicht halten

Herr Gajewski von der Polizei führt aus, dass Geschwindigkeitsmessungen im Kurvenbereich sehr schwierig seien. Er schlägt vor, sich mit der Hagener Straßenbahn AG in Verbindung zu setzen und darum zu bitten, dass die Busfahrer besonders in diesem sensiblen Bereich die Geschwindigkeit nicht überschreiten sollten.

Herr Kohaupt regt an, das vorhandene Geschwindigkeitsanzeigegerät von der Kirchstraße in die Hagener Straße zu verlegen, um die Verkehrsteilnehmer auf die gerade gefahrene Geschwindigkeit hinzuweisen.